

> [部活動](#) > 茶道部

- メニュー

 - ▶ ホーム
 - ▶ 学校紹介
 - ▶ 学科・コース
 - ▶ 行事予定(月別・年間)
 - ▼ 部活動
 - 陸上競技部
 - 水泳競技部
 - バスケットボール部 (男子)
 - バスケットボール部 (女子)
 - バレーボール部 (男子)
 - バレーボール部 (女子)
 - 卓球部 (男子)
 - 卓球部 (女子)
 - ソフトテニス部 (男子)
 - ソフトテニス部 (女子)
 - テニス部 (男子)
 - テニス部 (女子)
 - ハンドボール部 (男子)
 - ハンドボール部 (女子)
 - サッカー部
 - ソフトボール部
 - 柔道部
 - 剣道部
 - ホッケー部
 - 野球部
 - 演劇部
 - 吹奏楽部
 - 美術部
 - 書道部
 - 写真部
 - 放送・IT部
 - 文芸・新聞部
 - 自然科学部
 - 茶道部
 - 華道部
 - 生活文化部
 - 青少年赤十字部
 - ▶ 進路情報
 - ▶ 取り組み
 - ▶ 入学を希望する方へ
 - ▶ Q&A、お問い合わせ、ダウンロード

お知らせ

現在、ありません。

※※ 注意 ※※

同窓会事務局や、伊予高校事務を名乗り、卒業生に同窓会名簿の住所等を確認する電話がかかっています。同窓会事務局から電話で個人に名簿の内容を確認することはございません。本校同窓会事務局や伊予高事務とは無関係なものですので、くれぐれもご注意ください。

- リンク

検索

pickup

 - [いじめ防止基本方針](#)
 - [非常災害時の対応](#)
 - [発信 | 高校生記者 \(愛媛新聞\)](#)
 - [愛媛県教育委員会高校教育課・学校の魅力化の取組](#)

伊予高校

 - [旧 伊予高等学校ホームページ](#)
 - [伊予高校同窓会](#)

愛媛県

 - [愛媛県](#)
 - [愛媛県教育委員会](#)
 - [愛媛スクールネット](#)

地域

茶道部

私たち茶道部は、3年生9名、2年生11名の計20名で、週1回、講師の先生の御指導のもと、お稽古に励んでいます。

>>続きを読む

茶道部日誌

カテゴリ選択 ▼ 10件 ▼

■ 2018/01/05 ■ [【茶道部】クリスマス茶会](#) by:WebMaster

12月22日(金)に茶道部でクリスマス茶会を開きました。今年は何と茶道部員でお菓子を手作り！

クリスマスカラーのあんごを準備し、「ざる」で緑のあんごをこして、もみの木の葉っぱを。



赤と黄色のあんごで「ツリーの飾り」を作りました。



出来上がったお菓子がこちら。とても可愛くできました。お茶席の飾りつけも、1年生が中心になって頑張ってくれました。



部員の絆が深まった、思い出に残る楽しいお茶会となりました。

09:51 | [投票する](#) | 投票数(2) | コメント(0)

■ 2016/08/26 ■ [【茶道部】ボランティアスタッフとして参加しました。](#) by:WebMaster

8月21日(日)、松山市総合コミュニティセンターで行われた第19回俳句甲子園全国大会に茶道部員がお呈茶ボランティアスタッフとして参加しました。



来場者の方々は松山銘菓のタルトとお抹茶を頂きながら、巨大スクリーンに映し出される白熱した決勝戦の模様に見入っていました。

[松前町](#)
[伊予市](#)

その他

[大学入試センター](#)
[国立情報学研究所](#)

ご案内

※県立学校、中等教育学校の魅力ある活動を集めました。こちらのページをご覧ください。



※このWebSiteは一部のコンテンツの閲覧にAdobe Readerが必要です。



※このWebSiteは国立情報学研究所が次世代情報共有基盤システムとして開発したNetCommons2を利用してしています。

カレンダー

2018
09

日	月	火	水	木	金	土
26	27	28	29	30	31	1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	1	2	3	4	5	6

本日までの来訪者 00000000

[愛媛県の歌](#)

[えひめ教育月間](#)



10:40 | [投票する](#) | 投票数(1) | コメント(0)

■ 2016/06/28 ■ 【茶道部】 歓送迎茶会

[Twitter](#) [Facebook](#) | by:WebMaster

1年生の入学と3年生の引退を機に、歓送迎茶会を開きました。テーマは「感謝」。数ある部活動の中から茶道部を選んでくれた1年生への感謝、そしてこれまでさまざまなことを優しく教え、支えてくださった3年生への感謝の気持ちを込めて、2年生が美しいお点前を披露しました。入梅の時期ということで、お菓子は「虹」。これから大変な受験に立ち向かっていく3年生の明るい未来をイメージしました。最後には1、2年生手作りの色紙を全員にプレゼントし、とても素敵なお茶会になりました。





11:23 | [投票する](#) | 投票数(0) | コメント(0)

■ 2015/12/18 ■ 【茶道部】クリスマス茶会

[Twitter](#) | [Facebook](#) | by:WebMaster

12月18日（金）14：00から、茶道部によるクリスマス茶会を家庭経営室で開きました。今回のテーマは「アナ雪」です。おしとやかな茶道部員が、ありのままの茶道の作法で点てたお茶と「雪の女王」に見立てたお茶菓子、お客さんに振る舞いました。来てくださったお客さんは、ありのままの自分の作法でおいしくいただけましたことと思います。



残念ながら会議等で来てもらえなかった先生方には、茶道部員が職員室まで足を運び、お茶菓子サービスを行いました。職員室でもとても喜んでいただけました。



16:21 | [投票する](#) | 投票数(8) | コメント(0)

カテゴリ選択 10件